

# Spende für die Hospizgruppe

Die Senioren-Residenz Leonardis spendet Erlös der Eisflatrater-Veranstaltung an die Ökumenische Hospizgruppe Kornwestheim.

**KORNWESTHEIM.** Ein großer Erfolg war auch in diesem Jahr die Eisflatrater für den guten Zweck der Alloheim Senioren-Residenz Leonardis. Für einen geringen einmaligen Beitrag konnte in der Einrichtung den ganzen Tag lang unbegrenzt Eis geschlemmt werden. Der Erlös der Veranstaltung wird an die Ökumenische Hospizgruppe Kornwestheim gespendet. „Die Aktion war ein voller Erfolg. Es kamen viele Besucherinnen und Besucher von außerhalb und für unsere Seniorinnen und Senioren war es eine willkommene Erfrischung. Insgesamt konnten wir 355 Euro sammeln, worüber wir uns sehr freuen“, sagt



Bei der Spendenübergabe an die Hospizgruppe.

Foto: Alloheim Senioren Residenz Leonardis

die Leiterin des Sozialen Dienstes, Carola Reinhardt.

Die Eisflatrater hat eine jahrelange Tradition. Bundesweit wird sie im Sommer von allen Alloheim Senioren-Residenzen durchge-

führt. Noch bis Ende August wird in den verschiedenen Einrichtungen für den guten Zweck leckeres Eis geschlemmt. Carola Reinhardt freut sich schon jetzt auf eine Wiederholung im neuen Jahr. *Carola Reinhardt*